
L’Aquila. NASCE IL PARCO DELL’ACCADEMIA
 

L’Aquila 5 giugno 2017 ore 11.00 Accademia di Belle Srti – Via Leonardo Da Vinci 

L’Aquila 1 giugno 2017 – Nasce il Parco dell’Accademia e il progetto  sarà presentato lunedì prossimo 5 giugno alle ore
11.00 presso L’Accademia di Belle Arti dell’Aquila dal presidente, Roberto Marotta, dal direttore Marco Brandizzi
alla presenza del sindaco dell’Aquila Massimo Cialente e delle altre autorità cittadine invitate.

Il Parco dell’Accademia è uno spazio verde a ridosso della sede e di proprietà dell’Abaq ma a disposizione della città
proprio come luogo di socialità all’aperto, arricchito dal lavoro degli studenti dell’Accademia stessa. Perché, dopo aver
espletato una vera e propria “Call”, un bando per gli studenti,  nei giorni 5 e 6 giugno il parco si arricchirà delle opere
d’arte realizzate dagli allievi selezionati dall’apposita commissione formata dai docenti dell’Accademia aquilana.

Un progetto, dunque, per instaurare un dialogo fattivo con la città, perché questo spazio, adeguatamente riqualificato dal
punto di vista ambientale, servirà  a promuovere le iniziative dell’istituzione, ma sarà anche a disposizione dei cittadini,
aprendosi a nuove proposte e progetti che provengano dalla collettività.

Pineto. l’AMP ha aderito all’iniziativa “Ma il mare vale una cicca?”
promossa da Marevivo.
A PROPOSITO DI CICCHE
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Torre del Cerrano Pineto Silvi

Viste le recenti polemiche di stampa per cui l’Area Marina Torre del Cerrano – suo malgrado – è stata teatro di un gesto
quantomeno poco educativo, ci piace ricordare che lo scorso anno, proprio l’AMP ha aderito all’iniziativa “Ma il mare vale
una cicca?” promossa da Marevivo. Centinaia di volontari sono stati impegnati nella pulizia di circa 50 spiagge, lungo gli
8mila km di coste italiane. Sono stati distribuiti 650 posacenere da esterno, detti “Cenerino”, in 350 stabilimenti balneari
in Italia e centri visita delle Aree Marine Protette, insieme a poster informativi sui tempi di smaltimento di diverse tipologie
di rifiuti, tra cui i mozziconi.

In  Abruzzo  sono  state  31  le  spiagge  e  anche  il  centro  visite  dell’Area  Marina  Protetta  Torre  del  Cerrano  coinvolte
nell’iniziativa. In particolare, in alcuni stabilimenti di Montesilvano, Pescara, Francavilla al Mare, Casalbordino sono
stati collocati i “Cenerino”. Mentre le spiagge libere antistanti la riserva del Borsacchio di Roseto – partner delll’Area
Marina Protetta Torre del Cerrano, sono state  coinvolte nella pulizia da parte dei volontari dell’area marina e di
Marevivo. Da ricordare un dato su tutti: il tempo necessario per smaltire un mozzicone di sigaretta va da 1 a 5 anni (dati
Enea). Se consideriamo un consumo medio di 13,1 sigarette al giorno per fumatore (dati 2016 dell’Istituto Superiore di
Sanità), possiamo calcolare che circa 20 milioni di cicche sono state risparmiate al mare e alle spiagge durante i
week end delle precedenti edizioni della campagna, che ha visto, dal 2009 ad oggi, la distribuzione di oltre 660.000
posacenere  tascabili.  Un  contributo  significativo  per  l’intero  ecosistema  marino,  supportato  da  una  campagna  di
informazione  e  sensibilizzazione  e  dall’attivo  coinvolgimento  dei  cittadini.

  

 



Silvi/Pineto 2 giugno 17.                                                            L’ufficio Stampa

 

 

 

Riferimenti:

 

http://www.torredelcerrano.it/

http://www.parks.it/federparchi/cets.html

Grande successo per la BICICLETTATA e PETTINATA ADRIATICA.
Roseto brilla per adesioni.
La storica biciclettata del 2 Giugno , alla sua settima edizione, è come sempre
promossa dalla FIAB  , dal WWF e da moltissime associazioni e riserve. Il tema
ovviamente è sensibilizzare le amministrazioni della costa a sviluppare progetti
ciclabili e sostenere la mobilità sostenibile.
Incredibile  successo  anche  quest’anno.  Migliaia  i  partecipanti  che  da  San
Benedetto  a  Francavilla  hanno  partecipato  almeno  per  una  tappa.
Il punto di sosta a Roseto ha visto una partecipazione straordinaria. Un paradosso
visto che la nostra città è tuttora maglia nera in tema di ciclabilità con ritardi
evidenti nei progetti per la mobilità.
La massiccia partecipazione dei cittadini di Roseto evidenzia proprio questa voglia
di riscatto e recuperare il ritardo accumulato con gli altri comuni.
La  biciclettata  è  stata  un  momento  di  festa  e  d’incontro  per  tutti.  Un  modo
semplice e divertente per dimostrare ancora una volta che le  ciclabili  sono il
futuro.
Alla Tappa di Roseto sono state distribuite gratuitamente magliette e cappelli con
chiari messaggi sulla sicurezza stradale ed alla partenza abbiamo ancora lanciato
un messaggio d’integrazione invitando i ragazzi richiedenti asilo a partecipare .
Massiccia è stata  la loro partecipazione ed il gruppo che si è aggregato da Roseto
era un favoloso intreccio di colori , storie e culture.
Successo  annunciato  ma  sempre  emozionante.  Grazie  ai  comuni  che  hanno
sostenuto l’iniziativa ed a tutte le associazioni e cittadini.
All’arrivo  di  Pineto  le  istituzioni  ed  i  rappresentanti  dei  comuni  ,Regione  ed
associazioni hanno ringraziato i partecipanti ricordando chi quest’anno non c’è più
Franco Sbrolla , Giovannino Pettinaro e Lucio De Marcellis
 Ci vediamo per l’ottava edizione 2018.
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Abruzzo Mtb Cup, a Scanno è tempo di Marathon degli Stazzi
 

 

Procede a ritmo serrato la macchina organizzativa della Marathon degli Stazzi. In casa Mtb Scanno si stanno mettondo a
punto gli ultimi dettagli dell´evento che convoglierà su Scanno, domenica 4 giugno, l´attenzione della community di bikers
aderenti all’Abruzzo Mtb Cup e ai Sentieri del Sole e dei Sapori.

 

L’intento dell’MTB Scanno, infatti, è anche quello di promuovere il territorio. Di qui la scelta di intitolare l’evento agli “stazzi”,
i rifugi montani utilizzati per la monticazione estiva delle greggi, numerosi sulle montagne di Scanno dal momento che in
paese era molto fiorente l’industria armentizia al tempo della transumanza, la trasmigrazione invernale delle greggi.

 

A questi aspetti “storico-culturali” va aggiunta la valenza paesaggistica del tracciato, che transita all’interno della riserva
demaniale “Chiarano-Sparvera”, poi nel Parco Nazionale d’Abruzzo, Molise e Lazio, sulle sponde del Lago di Scanno ed infine
nei vicoli del borgo antico, uno dei più belli e fotografati d’Italia.

 

La gara regina è la marathon di 64 chilometri, per la validità di campionato regionale sotto l’egida della Federciclismo
Abruzzo, con partenza da Piazza Santa Maria della Valle, si transiterà per la salita del Monte Genzana, lo Stazzo dei Piselli, il
Valico del Monte Genzana (il punto più alto del percorso con i suoi 1817 metri di altitudine), la riserva Chiarano-Spavera, la
salita del Curio, la Valle Cupa e ritorno in pieno centro a Piazza Santa Maria della Valle per il traguardo. Il percorso Classic di
42 chilometri coinciderà con la marathon per i primi 32 chilometri poi transiterà nella zona della Masseria di Cristo, del
Vallone  delle  Masserie  e  del  ponte  delle  Schelelle  fino  a  costeggiare  il  fiume Tasso.  Per  esordienti  e  allievi  il  percorso  ad
anello di 2,8 chilometri tra il “Collitto” e il valico della Valle Selvuna.

 

INFO E PROGRAMMA

Partenza e orario: Scanno, Piazza Santa Maria della Valle, ore 9.30

Arrivo: Scanno, Piazza Santa Maria della Valle

Tassa di iscrizione: 40,00 euro uomini /35,00 euro donne il giorno della gara

Cronometraggio: Accademia del Tempo Cronometraggio

Servizi  in  gara:  assistenza  medica  con  diverse  postazioni  fisse  della  CRI  lungo  il  tracciato,  ambulanze,  ambulanza  4×4,  4
ricchi ristori

Servizi dopo gara: docce, lavaggio bici, ricco pasta party finale, servizio fotografico.

 

Prossime gare Abruzzo Mtb Cup 2017: Campo di Giove con l’omonima granfondo l’11 giugno (Bike Shock Team), Castel del
Monte con l’omonima marathon il  9 luglio (Bike Team Bucchianico), Rivisondoli con l’AmAbruzzo Marathon il  6 agosto
(Functional Fit Chieti), Pescasseroli con la Granfondo Mtb del Parco Nazionale d’Abruzzo il 3 settembre (Asd Pescasseroli) e
Collarmele con la Marathon I Sentieri dei Lupi (Asd Collarmele Mtb) il 17 settembre come prova conclusiva.
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Teramo.  Comando  Provinciale  Carabinieri:  sabato  3  giugno
presentazione alla stampa del 203° anniversario della Fondazione
dell’Arma
il 3 giugno p.v., alle ore 10:30, presso la sede del Comando Provinciale Carabinieri di Teramo, il Col. Pier Vittorio Romano
sarà lieto di incontrare i rappresentati degli Organi di informazione per la conferenza stampaper il 203° anniversario della
Fondazione dell’Arma dei Carabinieri.

Foto Archivio Omaggio di Carlo Iacomucci per Anniversario Arma dei Carabinieri- 1814- 2014

Teramo. Discorso per le celebrazione del 2 Giugno – Festa della
Repubblica -2 Giugno 2017
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ITALIA

Buongiorno a tutti; innanzitutto saluto il Prefetto, sua eccellenza Graziella Patrizi, che rappresenta solennemente lo Stato, la
Repubblica Italiana; quindi saluto le autorità politiche e civili, i rappresentanti delle forze armate e dei corpi di polizia, le
associazioni combattentistiche, le autorità religiose. Un ringraziamento schietto ai piccoli ragazzi del coro, che rendono
questa cerimonia ancora più vivace e brillante; un particolare saluto, poi, ai miei concittadini venuti oggi qui ad onorare
l’anniversario della Repubblica italiana.

 

Quella odierna è una celebrazione che, assieme alla Festa della liberazione che si celebra il  25 aprile e alla Giornata
dell’unità d’Italia e delle forze armate che si celebra il 4 novembre, costituisce il trittico di feste laiche che il Paese si è dato
dal  dopoguerra  in  poi.  Appuntamenti  la  cui  finalità  è  di  rendere  unitariamente  e  concretamente  evidente  la  consistenza
dell’apparato istituzionale, fulcro e anima del nostro amato Paese.

 

Il 2 giugno italiano, è equiparabile alle feste e celebrazioni che si svolgono in altri Paesi, ovviamente in differenti date, che
celebrano con uguale solennità significativi momenti della loro storia.

 

Noi italiani, oggi ricordiamo il referendum a suffragio universale che consentì di scegliere, nel 1946, la forma istituzionale da
dare al paese, appunto la Repubblica. È una celebrazione, quella odierna, che ha una sua importante solidità, una sua
significativa austerità,  una irrinunciabile  suggestione.  Ne è prova il  fatto che moltissime manifestazioni  si  tengono oggi  in
città grandi e piccole, tutte contraddistinte dalla solennità dei gesti, dalla partecipe adesione di istituzioni ed apparati
associativi, dalla spontanea  partecipazione di cittadini, studenti, giovani.

 

Tutto questo, assume il volto della naturalità, visto che proprio dal 2 giugno del ’46 scaturì la realizzazione della carta
costituzionale che ancora oggi traccia i confini etici, giuridici, civili, istituzionali che contraddistinguono la nostra convivenza.

 

E tra i pilastri che la Magna carta ha inserito nelle sue preziose articolazioni, vi è sicuramente quello della solidarietà, una
solidarietà  che  ha  consentito  all’Italia  di  crescere,  seppur  tra  inevitabili  contraddizioni  e  difficoltà,  e  di  attestarsi  nello
scenario  mondiale,  come  uno  tra  i  Paesi  socialmente  più  avanzati.

 

Oggi, questa capacità di sostenere chi è rimasto indietro e ha bisogno di aiuto concreto, fa appello ad una vicinanza e ad una



partecipazione che un popolo unito e un corpo istituzionale responsabile non possono non manifestare.

Le istituzioni – che sono l’espressione di una comunità le cui tensioni sono l’unità, la condivisione, la compartecipazione, la
solidarietà, il sostegno che è specchio di una vicinanza profonda – devono far sentire e devono marcare i propri ruoli e a
propria presenza.

 

Intendo  pertanto  attualizzare  il  messaggio  del  2  giugno,  calando  la  sua  portata  nella  difficilissima  realtà  che  il  nostro
territorio sta vivendo. Sappiamo tutti che quanto accaduto in questi mesi, per cause naturali o talvolta per incuria dell’uomo,
ha prodotto tra la nostra gente, uno stato d’animo pervaso di sconforto, paura, perdita della fiducia e talvolta della speranza
in  un  domani  più  sereno.  La  forza  dei  drammatici  accadimenti  ha  saputo  minare  le  difese  personali  e  collettive,
determinando nebbia e avvilimento per ipotesi e scenari futuri.

 

Le istituzioni devono dimostrare che non è così. La Repubblica deve sostenerci, deve difendere questo territorio, sostenendo
la sua rinascita, aiutandolo nella ripresa, affiancandolo nell’immane sforzo, concreto e morale, cui è chiamato.

La Repubblica – la “cosa di tutti” – ha il dovere di stare dalla nostra parte, di manifestare con le modalità appropriate,
l’appartenenza  condivisa  al  destino  del  Paese;  ha  il  diritto  –  la  Repubblica–  di  rendere  più  lievi  le  difficoltà  dei  suoi
appartenenti;  e ha il  diritto-dovere di esigere per essi una visione condivisa degli  sforzi da produrre, dell’impegno da
profondere, delle garanzie da assicurare.

 

Potrei portare innumerevoli esempi, a prova del fatto che la Repubblica italiana, nei 71 anni che ci separano dal 46, si è
distinta per il vincolo che si è creato tra lo Stato e cittadini.

Ora, non potrà mancare Teramo, in questo elenco.

Oggi più che mai abbiamo necessità di sentire la Repubblica come espressione di una concreta, tangibile, reale, compagna
di strada, che ci sostenga in tutti modi possibili nel nostro immane sforzo.

 

Ci aspettiamo e speriamo che la fresca, ingenua, ridente e spontanea energia che si sprigiona dai piccoli che sono qui a
cantare l’inno nazionale, sia non un mero espediente emozionale ma un inevitabile riferimento dei perché e del senso di ciò
che è la Repubblica.

I primi sono la nostra ricchezza, l’altra è ciò che siamo. Tutti insieme.

 

Viva l’Italia, viva la Repubblica, viva Teramo.

L’Aquila. CELEBRAZIONI RELATIVE AL 71° ANNIVERSARIO DELLA
PROCLAMAZIONE DELLA REPUBBLICA ITALIANA.
 

L’AQUILA, 02 Giugno 2017.

L’Aquila 02  giugno 2017. Celebrato a L’Aquila il 71° anniversario della Repubblica con una cerimonia  presso il monumento
ai Caduti, situato all’interno della Villa Comunale, con la partecipazione di una compagnia in armi costituita da personale
dell’Esercito (9° Reggimento Alpini “L’Aquila”), dei Carabinieri, della Guardia di Finanza, della Polizia di Stato, della Polizia
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Penitenziaria, del Corpo Forestale dello Stato e dei Vigili del Fuoco. Erano schierati, inoltre, i gonfaloni della Regione Abruzzo,
della  provincia dell’Aquila e del Capoluogo.

L’Aquila. CONSEGNA ONORIFICENZA TEN. COL. D’AMICO

La  presenza  delle  Associazioni  Combattentistiche  e  d’Arma  e  quella  di  una  rappresentanza  di  studenti  dell’Istituto
d’istruzione Superiore “Amedeo d’Aosta”, del Convitto Nazionale “Domenico Cotugno” e dell’Istituto d’Istruzione Superiore
“Leonardo da Vinci – Ottavio Colecchi” hanno contribuito alla solennità della cerimonia. Presenti le più alte cariche civili,
militari e religiose della Regione tra le quali il Prefetto de L’Aquila, Giuseppe LINARDI, il Sindaco de L’Aquila, Massimo
CIALENTE e il Comandante Militare dell’Esercito per l’Abruzzo, Generale di Brigata Rino DE VITO. La cerimonia ha avuto inizio
con l’alzabandiera, è proseguita con la resa degli onori ai Caduti mediante deposizione di una corona d’alloro e con la lettura
di  una  riflessione  sul  significato  della  ricorrenza  da  parte  di  una  studentessa  dell’Istituto  d’Istruzione  Superiore  “Amedeo
d’Aosta”, nonché dei messaggi augurali del Presidente della Repubblica  e del Ministro della Difesa da parte rispettivamente
del Prefetto LINARDI e del Generale DE VITO. Infine il Prefetto ha consegnato alcune onorificenze al Merito della Repubblica
Italiana tra cui la nomina a Cavaliere della Repubblica al Tenente Colonnello Mario D’AMICO, effettivo al Comando Militare
Esercito “Abruzzo”.

Al Ten. Col. Mario D’Amico, le congratulazioni della nostra redazione e del suo direttore.

giulianovanews.it

USA. Trump: i Democratici,la sinistra americana, non riescono a
digerire la sonante sconfitta.
Giulianova.  Torna,  dopo  un  periodo  di  assenza  per  motivi  personali  e  familiari,  il  giornalista  italo-americano,  Benny
Manocchia,  giuliese  purosangue  e  figlio  d’arte,  suo  padre  era  il  mai  dimenticato  giornalista  Francesco  Manocchia.  Benny,
torna con i suoi pezzi dall’america, dagli USA, dalla sua città d’adozione, New York, continuerà ad inviare l’umore degli
americani e degli italo-americani. Ti auguriamo di continuare a coltivare le tue passioni, magari tornando un giorno alla tua
cara “Giglije”. Sappiamo che nel “pentolone” di qualcuno ci saranno delle belle novità editoriali, nella sperzanza di vederle, ti
auguriamo lunga vita al Leone di tante battaglie professionali e personali.

Il Direttore

wdb
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New York. Alcuni miei amici italiani, riferendosi alla politica,  mi hanno chiesto: che cosa sta succedendo in America? La
risposta e’ semplice: i democratici,la sinistra, non

USA

riescono a digerire la sonante sconfitta inflitta loro da Donald Trump. Tutto il resto
conta poco. I perdenti trovano sempre,e comunque, delle scuse per giustificare
non  la  loro  sconfitta  ma  il  “successo”  degli  avversari.  Come  ha  fatto  Trump  a
vincere?
Hillary Clinton era la prescelta,Trump ha vinto perche’ e’ stato aiutato dalla Russia.
Ma  nessuno,proprio  nessuno  ,ha  una  pur  piccola  prova  che  convalidi  questa
asserzione. E comunque non sono riusciti a dare spiegazioni su come la Russia
abbia aiutato Trump.
La realta’ e’ un’altra: Obama fuori dopo otto anni disastrosi per la nazione, milioni
di  americani  (soprattutto  le  donne)  volevano  Hillary  ad  ogni  costo.  Lei  nella
campagna  elettorale  aveva  promesso  “una  vita  piena  di  successi,lavoro  a
 volonta’.  tasse
soltanto per i  ricchi”. Ma i  numerosi scandali  del ministro degli  Esteri  stavano
venendo a galla,mentre lei negava tutto. Trump non puo’ farcela,Vincera’ una
donna!  E  invece  vinse  proprio  Donald,con  un  risultato  che  non  ammette
dubbi.Trump  aveva  giurato:se  eletto,  cambiero’  la  nazione.
Ed  ecco  subito  l’odio  profondo  della  sinistra,un  odio  che  i  comunisti  hanno
dimostrato  in  molte  nazioni  del  mondo.  E’  inutile  negarlo.Oggi   cercano
disperatamente  di  rendere
impossibile il  lavoro, di Trump,aiutati dalla stampa di sinistra  (il 90 per cento) che
era stata spalleggiata (un bel mucchio di dollari)
dai  Clinton.  Ogni  scusa  e’  buona  per  i  democratici  americani.  Qualcuno  ha
addirittura parlato di impeachment, Trump deve fallire,,,
Tuttavia la democrazia e’ un osso duro.  Gli sconfitti dovranno ammettere



che “they lost”,insomma che hanno perduto.La storia non e’ dalla loro parte.
Ora,il  pensiero  va  alla  politica  italiana,  fiacca,  scombussolata.  Elezioni  si’,elezioni
no. Con la certezza che nessuno dei tanti  partiti  esistenti  potra’  ottenere una
maggioranza assoluta.  Gia’, a casa nostra chiunque puo’ svegliarsi un giorno e
dichiarare la formazione di  un nuovo gruppo,se non proprio partito.  Certo che
puo’,nessuno
puo’  impedirglielo,solo  che  da  tanti  anni  e’  stato  dimostrato   i  partitini  non
permettono una regolare condotta politica,insomma bloccano la formazione del 51
per cento. E’ inutile parlarne a lungo.  Le cose non cambieranno. E mezzo mondo
ride di noi.
 Gli italiani d’America insistono nel sostenere che l’Italia dovrebbe sentirsi vicina
agli Stati Uniti. .Al diavolo la politica. Gli Stati Uniti  -dicono –  possono aiutare
l’Italia (come ha fatto nel passato).  Hanno forse torto?
Benny Manocchia
da New York

Abruzzo.  SAVE  THE  DATE:  Ponte  del  2  giugno:  Alle  Gole  del
Sagittario:  Escursioni,  Corso  di  Disegno  Naturalistico  e  poi
ancora….”A passo lento…….tra i tesori dell’Orso”. visita guidata,
mostre, geocaching, concerto serale, e poi ancora………
Ponte del 2 Giugno con noi ……

2…3…..4…..Pronti ??…..via!!

Il 2,3,4, Giugno…….non dimenticarci, vieni a trovarci!

Sei pronto a “tuffarti” con noi nelle Gole del Sagittario
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Anversa, foto fornita dallo staff

Ti accoglieremo e ci “tufferemo” insieme con spirito, passione, energia, nella Bellezza……con diverse attività….per restare
estasiati.

Scegli quella che ti piace e prenotala subito.

I posti sono limitati…..

I festeggiamenti per il ventennale di natura protetta continuano con queste attività…in attesa della grande  festa del 10
Settembre…..

 

 

Non mancare!

Programmi in dettaglio a seguire.

 

 

 

Venerdì 2 giugno – Escursione nelle Gole del Sagittario da Anversa a Castrovalva

Partenza alle 9:30 da Piazza Belprato in Anversa degli Abruzzi.

Costo € 15,00 a persona (bambini 7-12 anni compresi gratis). Massimo 25 persone.

Percorso ad anello di ca. 7 km con dislivello di circa 350 metri di difficoltà medio/facile.

Per maggiori informazioni e prenotazioni  contattare il  3397320568 (Claudia).

Sabato 3 giugno – Escursione da Frattura Vecchia a Castrovalva

Magnifico sentiero-balcone sul Lago di Scanno e sulle Gole del Sagittario, sulle tracce dei pastori transumanti…

Partenza  alle ore 9.00 al bivio per Frattura sulla strada statale Scanno-Sulmona, nel Comune di Scanno.

Traversata di 10 km con dislivello di  260 metri in salita e 760 m in discesa di difficoltà E media.

Costo € 15,00  a  persona (bambini  9-12 anni  gratis)  + € 1,90  per  il  biglietto dell’autobus di  linea per  il  rientro a
Frattura. Massimo 25 persone.

Per maggiori informazioni e prenotazioni  contattare il  3397320568 (Claudia).


 

 

 

 

Da venerdì 2 a domenica 4 giugno

Corso di disegno naturalistico con l’illustratore Marco Preziosi

Un corso di disegno naturalistico per apprendere ed approfondire le basi del disegno della natura dal vero. Il corso sarà
tenuto da Marco Preziosi, artista naturalista tra i più noti in Italia.

https://webmail.pc.tim.it/cp/404/invalidurl.gif
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Di seguito il programma dettagliato:

Prima sessione, teoria e disegno dal vero: venerdì 2 giugno 2017 ore 14,30-19,00
• Introduzione all’arte naturalistica.
• Storia dell’arte naturalistica dalla preistoria ad oggi.
• L’arte naturalistica contemporanea in Italia e all’estero.
• Introduzione ai materiali e alle tecniche.
• Basi di disegno, chiaroscuro.
• Le ombre.
• Il disegno dal vero, forme e proporzioni.

Seconda sessione, disegno dal vero, Sorgenti di Cavuto: sabato 3 giugno 2017 ore 9,00-13,00
• Studio del soggetto e costruzione della pagina.
• Introduzione all’acquerello, la tecnica e l’uso del colore.
• Tecniche di acquerello.

Terza sessione, disegno dal vero Sorgenti di Cavuto: sabato 3 giugno 2017 ore 14,30-19,00
• Il taccuino da campo
• Introduzione all’acquerello, la tecnica e l’uso del colore.
• Tecniche di acquerello.

Quarta sessione, disegno dal vero nelle Gole: domenica 4 giugno 2017 ore 9,00 – 17,00
Disegno dal vero nelle Gole del Sagittario, per raccontare su carta le fioriture, le rocce, gli animali e i panorami di uno degli
angoli più belli dell’Appennino Centrale

È consigliabile munirsi del seguenti materiale tecnico:
• 1 matita hb
• 1 matita 2b
• scatola acquerelli da studio *
• blocco da schizzi
• blocco carta da acquerello da 200-300 gr/m² formato A4 **
• gomma da matita
• temperamatite
• 1 pennello punta tonda N° 0
• 1 pennello punta tonda N° 3
• 1 pennello punta tonda N° 10
• recipiente o barattolo per l’acqua
• fazzoletti di carta

Cosa portare:
• sgabello o seggiolina pieghevole
• Scarpe e vestiario comodo
• mantellina

*: consigliati per economicità/qualità: acquarelli Winsor&Newton Cotman Pocket Box costituiti da 12 mezzi godet e
**:  consigliata  per  economicità/qualità:  blocco  da  20  fogli  Fabriano  Watercolour  Studio  grana  fine  300  g/mq  collato  su
quattro  lati  cm  26  x  36.

Il numero massimo dei partecipanti è fissato a 15 persone.
Il corso sì terrà al raggiungimento di un numero minimo di 5 partecipanti.

Il corso è adatto sia a principianti sia a persone che già disegnano.
Per modalità, linguaggio e tecniche utilizzate il corso non è adatto ai bambini.
Il costo a persona è di 80 €.

Info e prenotazioni:
cooperativasocialedaphne@gmail.com
Tel.: 3665223169 – 3297096816





 

 

 

Domenica 4 giugno – A passo lento…tra i tesori dell’Orso

Programma:

9:00 Saluti e presentazione dell’evento “I tesori dell’orso”.

9:15 Attività a scelta nella RNR/Oasi WWF Gole del Sagittario…alla scoperta delle terre dell’orso:

o   a caccia dei tesori dell’orso con il GPS—sperimentando il geocaching:

o   cammina-foto : contest fotografico sull’habitat dell’orso bruno marsicano.

13:00 Pausa pranzo.

15:00 Inaugurazione della mostra fotografica “Scatti di vita dell’orso bruno marsicano” a cura di Salviamo l’Orso.

17:00 Presentazione del libro “Ernico  – Storia di un orso dell’Appennino” a cura di Salviamo l’Orso.

18:00 Premiazione dei vincitori del contest fotografico.

21:30 Concerto jazz di Valerio Conti e Gianfranco Continenza – “Ancres d’encre”.

 

E’ gradita la prenotazione

Costo di partecipazione: 8 € adulti e 4 € bambini fino a 12 anni.

Per informazioni e prenotazioni: Caterina Palombo 329/1266952 – caterina.palombo@gmail.com


 


Giulianova. Il 7 giugno derattizzazione e trattamenti adulticidi e
antilarvali.
L’assessore all’Ambiente Fabio Ruffini comunica che il prossimo 7
giugno verranno effettuati sull’intero territorio comunale sia la
derattizzazione che gli interventi relativi alla disinfestazione
adulticida. Sempre il 7 giugno ma limitatamente a Giulianova Alta ed alle
frazioni si procederà alla disinfestazione antilarvale che il successivo 8
giugno coinvolgerà le aree del Lido.
Durante i trattamenti si raccomanda di non stendere all’esterno panni e
biancheria ad asciugare, di mantenere chiuse porte e finestre dalle ore
23:30 alle ore 7, e di togliere dall’ambiente esterno alimenti
confezionati, frutta, verdura ed altri cibi che possano venire a contatto
con gli insetticidi.
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